



#### Kunst

### Start der Wasser-Kunstfest "Aquamediale" in Lübben

Die achte Auflage des internationalen Wasser-Kunstfestes "Aquamediale" ist am Samstag in Lübben eröffnet worden.

Zehn Künstler aus aller Welt zeigen bis zum 9. September ihre Werke auf der Spree. Die Ausstellungsstücke können ausschließlich mit für den Spreewald typischen Kähnen besichtigt werden.

Auf der Wasserlandschaft zwischen der Lübbener Schloss- und Liebesinsel werden schwimmende und schwebende Objekte, Klanginstallationen und mobile Skulpturen gezeigt, die sich jeweils mit dem Thema Wasser auseinandersetzen.

Im vergangenen Jahr besuchten rund 100.000 Gäste die Ausstellung auf dem Wasser.

Stand vom 09.06.2012

Dieser Beitrag gibt den Sachstand vom 09.06.2012 wieder. Neuere Entwicklungen sind in diesem Beitrag nicht berücksichtigt.

---

© Rundfunk Berlin-Brandenburg

[http://www.rbb-online.de/nachrichten/kultur/2012\\_06/internationales\\_wasser.html](http://www.rbb-online.de/nachrichten/kultur/2012_06/internationales_wasser.html)